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В  2006 году  д-р  Кван  Кю  Ли  был 
озабочен  тем ,  что  его  мать ,  как  ему 
казалось, слишком вовлечена в религию, 
ходит в церковь. Переживая за нее, он 
последовал за ней, и там произошла его 
встреча с Живым Богом. А теперь он 
готовится стать пастором (Фото 2). 
Когда он вместе с матерью пришел 

в  церковь  на  воскре сное  утреннее 
служение, старший пастор д-р Джей Рок 
Ли проповедовал о Небесах. Он слушал 
послание и продумывал все детали, словно 
ему нужно было собрать материалы для 
диссертации. А между тем, он не смог 
найти ни одной логической ошибки в 
проповедях. И он увидел также нечто 
удивительное, что разрушило рамки его 
ограниченного мышления.
Э т о  б ы л а  к р у г л а я  р а д у г а , 

окаймляющая солнце. Он вспоминает: 
«Такую радугу я увидел впервые. Это 
было  переливающееся  радужными 
красками  облако ,  которое  является 
метеорологическим феноменом; радуги 
очень часто появляются возле церкви, и 
особенно в значимые дни, скажем, такие, 
как юбилей церкви. Кроме того, эти радуги 
видят тысячи людей. И сама вероятность 

этого уже свидетельствует о Божьем 
деянии. И я не мог этого отрицать».
Затем он принял участие в собрании 

п р о буж д е н и я  и  бы л  и с ц е л е н  о т 
хронического ринита. Более того, он был 
благословлен ребенком. Его жена и он 
хотели обрести ребенка 13 лет, и только 
после того, как он пришел в церковь, у 
него родился сын. Поэтому он не мог 
отрицать того, что Бог есть.

«Я  в с е гд а  был  п ри в е р ед л и вым 
человеком. Я принимал за духовность 
то ,  ч то  к  ней  не  имело  никако го 
отношения. Я думал, что жил в изобилии 
и был удовлетворен жизнью, поэтому я 
сомневался в необходимости духовных 
знаний. Однако теперь я жажду познать 
мир  духовности .  И  мое  мышление 
полностью изменилось. Видя в церкви 
свидетельства того, что Бог Живой, я 
подумал, что будет мудро как можно 
быстрее изменить свое мышление».
В настоящее время люди преумножают 

свои знания и их мысли заняты мирскими 
ценностями. И чтобы помочь им поверить 
в существование Бога, нужно проделать 
определенную работу и разрушить все 
человеческие рассуждения и знания. 

Только когда они увидят или испытают 
на себе то удивительное, что выходит за 
их собственные ограниченные рамки, 
они смогут встретиться с Богом, смогут 
признать Его своим Богом.
Программа  G C N  «Сотворение  и 

наука» знакомит с Божьим провидением 
сотворения и доказывает достоверность 
Библии, базируясь на проповедях д-ра 
Джей Рока Ли (www.gcntv.org). Д-р Элвин 
Хван, нейробиолог и вице-президент 
WCDN, помогает в создании программ в 
качестве научного консультанта. В своем 
интервью он, в частности, сказал: «Наука – 
не совершенна. И даже если сегодня какая-
то гипотеза кажется правильной, то спустя 
некоторое время она может оказаться 
ошибочной. Но Божье толкование не 
меняется, и в нем содержатся ответы на 
все вопросы, которые никто не может 
разрешить. Как только вы признаете Бога, 
вы найдете ответы на все вопросы» (Фото 
1).

«Всемирная сеть врачей-христиан» 
объединила  докторов  всего  мира  и 
доказывает  мощные  деяния  Божьи , 
опираясь  на  медицинские  данные . 
Президент этой организации д-р Гилберт 

Чэ ,  возглавляющий  госпиталь  «Ёнсэ 
Джэиль», до того как он стал посещать 
Центральную церковь «Манмин», много 
раз разочаровывался, когда у его пациентов 
возникали  неожиданные  проблемы , 
несмотря на то, что он прикладывал все 
силы, чтобы вылечить их. 
И вот, в 2000 году он принял участие в 

двухнедельном собрании пробуждения, 
которое  проводил  д-р  Джей  Рок  Ли . 
Он  был  поражен  тем ,  что  участники 
собрания получали исцеление от артрита 
коленей, от грыжи поясничного диска, как 
восстанавливались от апоплексического 
удара, свидетельствовали о том, что у 
них улучшилось зрение. У него появился 
хороший шанс проанализировать свою 
жизнь врача-христианина (Фото 3).
Он  осознал ,  что  у  всех  болезней 

есть  духовные  причины .  Он  сказал : 
«Когда  я  вижу  пациентов ,  которые 
страдают от диабета, высокого давления, 
апоплексии  или  рака ,  я  испытываю 
жалость к ним и надеюсь, что они тоже 
услышат о Евангелии святости, осознают 
причины  своих  болезней  и  получат 
исцеление и спасение. Я часто говорю 
своим пациентам, что если они хотят 
освободиться от болезней, то должны 
уверовать в Бога».
Д - р  Ё н  В у к  П а р к ,  п р о ф е с с о р 

университета Ульсан, по-настоящему 
жаждал  Божьей  благодати .  Когда  он 
пришел  в  церковь  Манмин  в  городе 
Уль с а н ,  е го  х ри с т и а н с ка я  жи зн ь 
обновилась (Фото 4).
Он нашел ответы на все свои вопросы, 

слушая такие проповеди, как «Слово 
о Кресте», «Дух, душа и тело», цикл 
лекций по Книге Бытия. Он также стал 
свидетелем того, как по молитве д-ра Ли 
люди исцелялись от рака и лейкемии.

«Свидетельство старшей диакониссы 
Юньдейк Ким просто поразительно. У 
нее были ожоги третьей степени, но она 
исцелилась только по молитве д-ра Ли. 
Может ли человек не признать Живого 
Бога, видя эти удивительные деяния?»
Он сказал, что сожалеет о том, что в 

этом мире многие люди не знают, кто они 
и ради чего они живут. И добавил, что мы 
должны прожить свою жизнь, понимая, 
кто мы и в чем смысл нашей жизни.
Духовную веру невозможно обрести 

только потому, что человек сам этого хочет. 
Она дается Богом Свыше. Те, кто открывают 
свои сердца, принимают Господа и отметают 
свои раздумья и мирские знания, могут 
принять духовную веру от Бога. И, более 
того, они могут исцелиться в духе и теле, а 
также обрести истинный покой благодаря 
работе Святого Духа.

«Я не мог отрицать Живого Бога»
Мощные деяния Божьи сокрушают человеческие рассуждения и знания

Бог Любви желает, чтобы спаслись все, поэтому Он говорит о Своем существовании через деяния Святого Духа, чтобы люди 
приняли Господа. И еще: Бог приходит к нам, чтобы мы, не раздумывая, вели истинную христианскую жизнь (Слева направо: д-р 
Кван Кю Ли, д-р Элвин Хван, д-р Гилберт Че и профессор Ён Вук Парк).
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«Но ГОСПОДЬ сказал Моисею: смотри, Я поставил тебя Богом фараону, а Аарон, брат твой, будет твоим пророком… 
И сделали Моисей и Аарон, как повелел им ГОСПОДЬ, так они и сделали» (Исход, 7:1, 6).

«Я поставил тебя Богом фараону...»

Бог призвал Моисея и позвал его к фараону, чтобы 
освободить Израильтян. Однако вывести их из Египта 
казалось невозможным.
Израильтяне приносили большую пользу египтянам. 

И фараон не отпустил бы Израильтян только потому, 
что этого требует Моисей. Но с Моисеем был Бог. Сам 
Бог подтверждал весомость слов Моисея и обещал явить 
Свою Божью силу. Полагаясь на это Божье обещание, 
Моисей совершил множество мощных дел в Египте.

1. Лидер Израильтян Моисей явил Божью силу в 
Десяти Заповедях
Моисей прибыл в Египет и созвал старейшин Израиля. 

Он сказал, что Бог услышал стенания их и послал его, 
чтобы спасти их от тягот. И в качестве доказательства 
Моисей показал им несколько знамений.
Услышав об этом от Моисея и увидев знамения, 

Израильтяне наполнились радостью и ожиданием 
своего  отъезда  из  Египта  в  новые  края .  Но  все 
сложилось не так легко, как они себе это представляли. 
Моисей  и  Аарон  смело  пришли  к  фараону.  Они 
передали ему то, что сказал Бог, и попросили отпустить 
Израильский народ из страны. Но, вместо того чтобы 
отпустить их, он стал еще больше нагружать их работой 
и более жестоко относиться к ним. Они подумали, что 
он отпустит их сразу же, а вместо этого им пришлось 
столкнуться с еще большими тяготами, и тогда они 
начали роптать против Моисея и Аарона.
Так как Бог знал уровень их веры, Он не стал винить 

их в этом. Он стал через Моисея совершать Свои 
деяния. Этими деяниями были Десять казней.
Вначале казни не были суровыми, но так как фараон 

не покаялся, то ему пришлось столкнуться со многими 
бедствиями, последней из которых была смерть 
первенцев в Египте.
Первая  казнь  – казнь  кровью .  Моисей  сказал 

Аарону взять жезл свой и ударить им по воде Нила, 
и тогда вся вода в Египте превратилась в кровь. Все 
вокруг наполнилось жутким запахом крови и мертвой 
рыбы. Египтяне не могли больше пользоваться водой 
из рек и поспешно кинулись рыть колодцы, чтобы 
добыть питьевой воды. Но когда волхвы своими тоже 
превратили воду в кровь, сердце фараона ожесточилось, 
и он не пожелал даже слушать Моисея. И тогда 
наступил черед второй казни.
Бесчисленное количество жаб вышли из Нила и 

наполнили всю страну. Ими полны были не только 
улицы, но и дома, спальни, посуда, в которой готовили 
еду. Фараон призвал Моисея и пообещал ему, что 
отпустит Израильтян, если он уберет всех жаб. Но, 
после того как жабы были удалены, он передумал.
Моисей сказал Аарону, чтобы он простер жезл 

свой и ударил в «персть земную», и вся персть, то 
есть пыль, превратилась в мошек. Это – третья казнь 
египетская. Мириады мошек облепили людей и скот. 
Волхвы Египта пытались своими чарами сделать нечто 
подобное, но ни казнь мошками, не все последующие 
казни они уже повторить не смогли. Они не сумели 
превратить безжизненную пыль в живых мошек. 
Деяния такого уровня по силам только Богу Творцу.
Волхвы Египта признались в том, что это был перст 

Божий, но фараон все же был непреклонен. И тогда 
наступила четвертая казнь – песьими мухами. Дома 
египтян, рабов фараона и его дворец кишели мухами. И 
вновь фараон попросил Моисея удалить мух, пообещав 
отпустить Израильтян; но когда мухи были удалены, он 
не сдержал своего обещания.

Затем Египет поразили еще две казни: моровая язва 
и воспаление с нарывами. От них пострадали не только 
сами египтяне, но и все поголовье скота.
За этим последовала еще одна казнь – на всю землю 

Египетскую пал град с небес. В результате этого был 
практически уничтожен не только весь урожай на 
полях Египта, но и большое количество скота; люди, 
попавшие под град, также погибали. А тот урожай, 
который уцелел после града, поела саранча, нашествие 
которой стало следующей казнью египетской.
Каждый раз, когда Египет поражали эти казни, 

фараон обещал, что отпустит Израильтян, но когда 
казнь прекращалась, он менял свое решение. И тогда 
Моисей простер свою руку к небу и земля Египетская 
погрузилась во тьму. Даже лучика света не было на ней. 
Три дня египтяне не видели ни солнечного, ни лунного 
света.

2. Духовное значение Десяти казней
Какое отношение имеют к нам сегодня эти события, 

столь подробно описанные в Библии? Конечно же важно 
помнить о том, что Божья сила была явлена всему Египту 
через Моисея. Но еще, для нашего же наставления, важнее 
понимать духовный смысл, заложенный в Десяти казнях.
Используя эту ситуацию, Бог хотел показать нам, по 

каким причинам люди сталкиваются с несчастьями, 
и указать пути, как избежать несчастий. Египет, в 
духовном плане, символизирует мир, полный греха и 
зла (Откровение, 11:8). Десять казней, обрушившихся 
на Египет, являются прообразом разного рода бедствий, 
которые могут произойти в нашей жизни и сегодня. 
Из-за казни, вследствие которой вода превратилась 

в кровь, у людей не было воды, которая жизненно 
важна для них. В духовном смысле, эти обстоятельства 
символизируют проблемы, возникающие в нашем 
окружении ,  то  есть  дома ,  на  работе .  Например , 
некоторым верующим в их христианской жизни 
недостает мудрости, и по этой причине дома или на 
работе их начинают преследовать близкие им люди.
Другая казнь – нашествие жаб – символизирует 

дела сатаны, совершаемые в наших домах и на работе. 
Следствием его козней являются конфликты между 
мужьями и женами или проблемы на работе и в 
бизнесе. Казнь превращения пыли в мошек образно 
указывает на те мелочи, которые неожиданно, словно 
налетевшие неизвестно откуда мошки, превращаются 
в большие проблемы и доставляют много боли и 
страданий. Примером тому могут быть незначительные 

проблемы, которые копятся между родными братьями 
или между мужем и женой, а позднее они приводят 
к серьезным скандалам. Во всех этих случаях – от 
превращения воды в кровь и до появления мошек, – 
если покаяться и отвратиться от зла, можно все сразу 
же поправить.
Однако следующие казни, начиная с песьих мух, 

указывают на то, что между Богом и человеком 
возведена  стена  греха  и ,  чтобы  ее  разрушить , 
потребуется  полное  покаяние .  Мухи  плодятся 
в  нечистых  местах ,  и  повсюду,  где  они  е сть , 
распространяются  болезни .  В  духовном  плане , 
н а ка з а ни е  п е с ьими  мухами  с имволи зируе т 
обстоятельства ,  при  которых  люди ,  чьи  сердца 
наполнены злом, говорят злые слова, а потом эти слова 
распространяются повсюду. Так они попадаются в 
ловушку, сталкиваясь с проблемами и заболеваниями.
Наказание моровой язвой приводит к возникновению 

серьезных заболеваний внутренних органов. Но еще 
более суровой казнью было воспаление с нарывами. 
Это болезнь, у которой есть внешние признаки. Казнь 
градом является прообразом неожиданных несчастных 
случаев и аварий, из-за которых люди терпят убытки и 
теряют имущество. Нашествие саранчи – казнь, которая 
влечет за собой фатальные последствия, к примеру 
банкротство в бизнесе. Но еще более серьезной казнью 
является тьма, при которой человек во всех аспектах 
своей жизни утрачивает надежду. Если человек не 
остановиться, то за этим последует другая казнь – 
гибель первенцев, которая приведет к собственной 
смерти или смерти близкого человека.
Десять  казней ,  следовавших  одна  за  другой , 

становились все более серьезными. Когда у человека 
есть хоть немного мудрости, тогда, если даже на него 
обрушились «казни», он должен вглядеться в себя, 
покаяться и вести себя достойно в глазах Бога.

Дорогие братья и сестры во Христе, когда на Египет 
обрушились Десять казней, то ни одна из них не 
коснулась земли Гесем, на которой жили Израильтяне 
(Исход, 8:22-23). В то время как Египетская земля была 
покрыта роем мух, ни одна их них не залетела в Гесем! 
Никто из Израильтян не пострадал от моровой язвы, 
нарывов, града и саранчи.
Сегодня верующие, живущие по Слову Божьему, 

тоже испытывают в своей жизни присутствие Бога, 
защитившего Гесем. Их не затрагивают массовые 
эпидемии .  И  даже  если  они  чем-то  заболевают, 
то, покаявшись и получив молитву, они сразу же 
выздоравливают. Многие верующие испытали на себе 
удивительные деяния Божьи.
Мощные деяния Божьи, включая те, что описаны в 

Библии, продолжают совершаться и поныне. Поэтому я 
призываю вас верить Всемогущему Богу Творцу и быть 
послушными Его Слову. Я молюсь во имя Господа, 
чтобы, поступая так, вы до конца исполнили Его 
провидение для этого последнего времени.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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При Центральной церкви «Манмин» создан приход, в котором 
проводятся служения на китайском языке, но существуют также 
и приходы для иностранных граждан, живущих в Южной Корее. 
В ячейке, объединившей вьетнамцев, намечено пробуждение. 
Давайте послушаем свидетельства членов этой ячейки.

В июне 2006 года я зарегистрировалась в качестве 
члена Центральной церкви «Манмин», последовав 
примеру своего мужа-корейца. В то время я не 
отличалась хорошим знанием корейского языка и 
не могла сосредоточиться на проповеди во время 
богослужения. Я никогда не была в церкви, и все 
там было ново для меня. И тем не менее, я на себе 
испытала любовь Божью. 

Когда моему сыну было три года, он сидел в машине, которую вел 
муж. Оказалось, что дверца автомобиля не была плотно закрыта, и она 
распахнулась прямо во время движения. Мой сын выпал из машины 
на дорогу. И хуже того, над ним проехал автобус, что могло привести к 
трагическим последствиям. Однако чудесным образом мой ребенок оказался 
между колесами и совсем не пострадал. Аллилуйя!
Этот случай полностью поменял мою христианскую жизнь. Я стала 

хранить День Господень и давать десятину. Я старалась жить по Слову 
Божьему и помогала членам церкви – выходцам из Вьетнама, которые не 
понимали проповеди.
Начиная с июня 2014 года, я возглавляю ячейку для вьетнамцев, 

созданную при зарубежном приходе, и перевожу проповеди во время 
богослужения на вьетнамский язык. Я также посещаю членов церкви вместе 
с приходским пастором и помогаю ему с переводом. Я видела сны, в которых 
изучала незнакомые мне корейские слова. Это было просто удивительно! 
Пребывая в любви Божьей, я свидетельствовала о Его любви членам ячейки. 
После этого ячейка стала пополняться новыми членами. Поэтому церковь 
отметила меня наградой как лидера ячейки в феврале 2015 года.

В 2012 году я вышла замуж за корейца и от 
него узнала о Центральной церкви «Манмин». 
Я стала смотреть богослужения по интернету 
на китайском языке, потому что перевода 
на вьетнамский язык не было. Я понимала 
служение, потому что научилась говорить 
по-китайски, помогая своему отцу, который 
владел судном.

Я также прочитала книги старшего пастора д-ра Джей Рока Ли на 
вьетнамском языке, в частности «Небеса», «Ад», «Слово о Кресте», 
«Мера веры», «Пробудись, Израиль!», «Моя жизнь, моя вера», и 
получила большую благодать.
Мой муж усердно проповедовал Евангелие во Вьетнаме, а я 

старалась донести Благую Весть до своей семьи, родственников и 
соседей. В конечном итоге мы сформировали домашнюю церковь 
и начали вместе проводить богослужения. Количество членов 
домашней церкви стало расти, и мы разделились на две группы: 
в одной было тридцать человек, а в другой – пятнадцать. Я также 
раздавала им книги старшего пастора, и они произвели на них 
большое впечатление.
В июне 2013 года мы с мужем переехали в Южную Корею, и мои 

родители вместо нас стали посещать членов церкви. Чтобы души 
многих вьетнамцев могли соединиться с прекрасным служением 
«Манмин», я хотела бы, чтобы богослужения переводились на 
вьетнамский язык.

«Моя христианская жизнь полностью обновилась» «Многие вьетнамцы жаждут участвовать в 
богослужении»

Диаконисса Лью, лидер ячейки

У меня есть сын, и у него – аутизм. Сам о себе он 
позаботиться не мог, поэтому все мое внимание было 
сосредоточено на нем, и я жила в постоянной тревоге. Он 
не мог внятно говорить, и даже пойти самостоятельно 
в туалет он тоже не мог. Болезнь отразилась на его 
интеллектуальных и физических способностях
В июле 2014 года лидер ячейки Лью пригласила меня 

в Центральную церковь «Манмин». И я прочитала книги 
д-ра Джей Рока Ли на вьетнамском языке. Читая их, я обрела надежду на то, что 
моему сыну станет легче.
После этого у него наступило заметное улучшение. Теперь он может 

самостоятельно пользоваться туалетом, реагирует на то, что я ему говорю, и 
отвечает мне. В прошлом он не мог оставаться на одном месте, так как не мог 
ни на чем сосредоточиться. Теперь он спокойно сидит.
Мое же беспокойство, которое сопровождало меня всю мою жизнь, оставило 

меня. Аллилуйя!

Сестра Винти Би Шанг

Сестра Ри Ше Риин

Я посещала церковь во Вьетнаме, но во время 
богослужений я дремала. В апреле 2014 года мы 
с мужем навестили нашу дочь, которая живет в 
Южной Корее, и остались там на десять месяцев. 
Во время нашего пребывания там я ходила в 
Центральную церковь «Манмин», и со мной 
произошли большие изменения.
В августе 2014 года я приняла участие в летнем 

ретрите «Манмин». Там я своими глазами увидела, как многие люди 
исцелялись от болезней по молитве д-ра Джей Рока Ли, и почувствовала 
присутствие Живого Бога.
Более того, я была исцелена от ринита, который беспокоил меня с 

27-ми лет. И если прежде мой муж не мог бросить пить и курить, то 
теперь ему удалось это сделать. Когда я возвратилась во Вьетнам, я стала 
горячо молиться о том, чтобы во Вьетнаме появилось отделение церкви 
«Манмин».

«Я исцелилась от болезни, 
и моя христианская жизнь обновилась»

«Состояние сына, больного аутизмом, улучшилось, 
и я перестала беспокоиться»

Сестра Хван Тиши Йен 

«Я был на пороге смерти, 
но Бог возродил меня»

27-летний брат Хва Пён Чой был в коме вследствие пневмонии, 
вызванной палочками туберкулеза в обоих легких. Он оказался 
между жизнью и смертью. Но, после того как он получил 
преодолевающую расстояние и время молитву д-ра Джей Рока Ли, 
он пришел в себя. Его легкие стали быстро восстанавливаться, и, 
спустя короткое время, его выписали из больницы. Быстрота его 
выздоровления не имела медицинского объяснения. Брат Хва Пён Чой со своими родителями

До молитвы 
Он дышал через респиратор, 
потому что оба его легких 
б ы л и  и н ф и ц и р о в а н ы 
туберкулезными палочками.

После молитвы 
П р е ж д е  у  н е г о  б ы л и 
затемнения в легких из-за 
туберкулезной палочки, но 
теперь затемнения не найдены.

Сила БОЖЬЯ

Вьетнам

Свид
етельс

тва людей из Вьетнама «Я счастлив, что знаю и посещаю 
Центральную церковь Манмин»



которых прихожане, движимые ревностью, создавали группировки. Я 
бы удивилась, если бы подобное произошло в «Манмин». Я слушала 
проповеди старшего пастора, в частности «Дух, душа и тело», «Глава 
о любви», «Призывный и направляющий голос Святого Духа», 
а также лекции по Книге Иова. Я чувствовала, будто бы я нашла 
россыпь драгоценных камней на гигантском песчаном пространстве 
и стала нанизывать их на одну нить. Для меня они сошлись вместе, в 
нечто единое и гигантское. Я искала все больше и больше, нанизывая 
их на ту же нить.

В .  Вы  первый  искусствовед  Кореи ,  чья 
исследовательская работа опубликована на веб-
сайте Музея современного искусства в Нью-Йорке. 
Могли бы вы рассказать об этом?
В то время, когда у меня были проблемы, я вдруг получила премию 

Ха Чжон Хёна в области искусства. Эта премия присуждается 
лучшим художникам и искусствоведам Кореи… и ее получила я! 
Об этом сообщалось в газетах, в которых были размещены мои 
фотографии. Сестра Хван, моя студентка, принесла газетную 
статью обо мне и показала ее старшему пастору. Она сказала ему: 
«Профессор, которая получила вашу молитву, удостоена большого 
приза». Он обрадовался, возложил руку на фотографию и помолился 
Богу молитвой благословения. Но в то время я об этом не знала.
В  феврале  2014 года ,  после  того  как  я  узнала ,  что  меня 

наградили премией Ха Чжон Хёна, я приняла участие в выставке, 
организованной в галерее Пара-Сайт в Гонконге, которая отражала 
изобразительные тенденции в искусстве Японии, Южной Кореи и 
Тайваня в 1960-х годах. Я также выступила с докладом на английском 
языке в Азиатском артархиве при Научно-исследовательском центре 
в Гонконге. Это был семинар с последующим обсуждением. На 
следующий день мне позвонили из Музея современного искусства в 
Нью-Йорке.
Они сказали, что слышали о моей лекции в Гонконге, и попросили 

меня выступить с лекцией для ученых и гостей МоМА. Мой научный 
доклад был впервые опубликован в 2000 году. Это была первая 
научная диссертация в Корее, которая посвящена теме современного 
изобразительного искусства. Она повлекла большие изменения в 
современном искусстве Кореи. В апреле 2014 года я приехала в 
Нью-Йорк, где выступила с лекцией перед директорами и другими 
руководителями и гостями МоМА, после чего состоялось обсуждение. 
И затем, через шесть месяцев работы над окончательной редакцией 
моей научной работы, в феврале 2015 года, она была опубликована на 
веб-сайте МоМА.
Я долгое время хотела поделиться с миром темой своих изысканий, 

и я была благословлена тем, что моя мечта сбылась по молитве 
старшего пастора над моей фотографией.

В. Каковы ваши мечты и ваше видение будущего?
Я благодарна Богу, понимая, что Он направил меня в эту церковь 

для спасения моей души. Я думала, что спасена и что я – духовный 
человек. Так как Бог знал, что это не так, Он направил меня в эту 
церковь, чтобы я могла стать истинным человеком духа. 
Раньше я занималась и проводила исследования по пятнадцать 

часов в день. Но теперь темой моих исследований являются 
проповеди старшего пастора. Я слушаю его, делая записи. Я не могу 
даже представить себе, каков будет плод этих моих исследований.
Я думала, что смогу угодить Богу, занимаясь как 

можно больше, однако теперь я хочу, не строя никаких 
предположений, разрушить все свои знания, восстающие 
против познания Божьей любви. Я хочу лишь исполнять 
те обязанности, которые Бог дает мне в молитве. И буду 
считать их своим жизненным приоритетом.
Каждую минуту я лишь хочу слышать, что хочет Бог, и 

следовать Его водительству. И в последний момент я бы 
хотела сказать Ему: «Боже я была послушна Тебе». Это 
мое видение будущего и моя надежда.
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В .  Вы  первый  искусствовед  Кореи ,  чья
исследовательская работа опубликована на веб-
сайте Музея современного искусства в Нью-Йорке.
Могли бы вы рассказать об этом?

В. Каковы ваши мечты и ваше видение будущего?

«Бог говорил ко мне на языке любви»

Д-р Ми Кён Ким, 19-й приход

2015 г.
Она является первым искусствоведом 
Кореи, чья научная работа 
опубликована на веб-сайте Музея 
современного искусства в Нью-Йорке, 
который представляет собой одну из 
ведущих художественных галерей 
мира. 
– Тема: «Самовыражение 
в отсутствии свободы: 
экспериментальное искусство 
Кореи в 1960-х и 1970-х годах»

Приз Ха Чжон Хёна для 
художественных критиков (2014 г.)
Директор Научно-исследовательского 
института искусств Кореи 
(с 2006 г. по настоящее время) 
Преподаватель истории искусств 
университета Кангнам 
(с 1989 г. по настоящее время)
Приглашенный профессор 
Калифорнийского университета в 
Беркли (Калифорния) 

Д-р Ми Кён Ким, профессор и искусствовед, которая любит и ценит 
изобразительное искусство Кореи. Недавно она была благословлена 
тем, что ее научная работа была опубликована на веб-сайте Музея 
современного искусства (МоМА) в Нью-Йорке. Она стала первым 
искусствоведом Кореи, чья научная работа была размещена на веб-
сайте МоМА. В настоящее время, помимо своей исследовательской 
работы, она сосредоточена на проповедях д-ра Джей Рока Ли и молитве. 
Предлагаем вашему вниманию интервью с д-ром Ми Кён Ким.

В. Кто пригласил вас в церковь?
Сестра Джихэ Хван была одной из моих студенток. Она дала мне 

книгу д-ра Ли «Слово о Кресте». И она давала мне его книги каждые 
две недели. Я заинтересовалась этими книгами и прочла около 
десяти из них. Я также прослушала его лекции по Книге Бытия и 
Откровению.
Я посещала пресвитерианскую церковь в Корее и баптистские 

церкви в США, поэтому сначала эти лекции были новыми для 
меня. Но они меня заинтриговали. Затем я стала больше узнавать о 
Центральной церкви «Манмин». И в 2013 году я и моя дочь пришли 
принять молитву д-ра Ли, так как я слышала, что его молитвы очень 
сильные. Затем прошло два года, и Бог всерьез позвал меня в церковь.
В  то  время  я  начала  исследования ,  которые  меня  очень 

заинтересовали. Так как проект развивался успешно, я решила 
пойти дальше. Я задумала открыть научно-исследовательский центр, 
в котором можно было бы проводить семинары и совещания по 
организации выставок и сами выставки. Но в ходе реализации проекта 
я столкнулась с серьезными финансовыми проблемами. Именно 
тогда профессор Ён Кол Чой посетил наше учебное заведение, чтобы 
выступить с лекцией. В беседе с ним мы заговорили о Центральной 
церкви «Манмин» и старшем пасторе д-ре Джей Роке Ли. Тогда мне 
захотелось еще раз посетить церковь, чтобы получить его молитву.

В. О чем молился д-р Джей Рок Ли, когда вы 
встретились с ним?
В июне 2014 года я пришла к старшему пастору, чтобы получить 

его молитву за разрешение финансовых проблем. Он не сказал 
ничего, кроме: «Войди в духовный мир быстрее».
Я думала, что была духовным человеком, хотя мысль эта, на самом 

деле, довольно надменная. Я посещала пресвитерианские церкви, в 
которых основной фокус делается на исполнении закона и следовании 
доктрине, и мне казалось, что я всегда придавала особое внимание 
«духу». Но я сразу изменила свое мнение. Я подумала: «Раз он сказал 
так, значит, я не человек духа. Я должна подумать об этом еще раз».
В последующие шесть месяцев разрешились все мои проблемы. А 

в настоящее время Бог позволил мне получить серию благословений, 
которые невозможно объяснить простой случайностью. Божьи 
деяния начали происходить в последний день моего 100-дневного 
молитвенного обета, и я почувствовала Его присутствие. Все 
проблемы разрешились самым неожиданным путем, и Бог дал мне 
еще сверх того, о чем я просила.

В. Как складывается ваша христианская жизнь в 
настоящее время?
Честно говоря, мне было трудно посещать молитвенные собрания 

Даниила, которые начинались каждый день в 9:00 вечера. Я привыкла 
ходить на утренние молитвенные собрания, поэтому у меня вошло 
в привычку вставать в 4:30 утра и ложиться спать ближе к 11:00 
вечера. Но расписание моей жизни изменилось, когда я стала 
приходить на молитвенные служения Даниила. Первые шесть 
месяцев я была постоянно сонной. Но мне, на удивление, не хотелось 
останавливаться. К седьмому месяцу я привыкла к такому режиму. Я 
больше не чувствовала себя уставшей и была наполнена Духом, даже 
поспав совсем немного.
В Центральной церкви «Манмин» я совсем не вижу ревности 

между прихожанами. Конечно же зависть и ревность не должны 
присутствовать в церквях, однако я видела много таких церквей, в 


